
ATA DE REUNIÃO

Evento Reunião do Grupo de Trabalho sobre Justiça 4.0 e PDPJ (Plataforma Digital do Poder
Judiciário)

Data 10/5/2024

Horário 11h

Local Telepresencial pelo Google Meet

Presentes - Juíza Titular de Vara do Trabalho e coordenadora, Lúcia Zimmermann;
- Diretor-Geral, Adlei Cristian Carvalho Pereira Schlosser;
- Secretário-Geral Judiciário, Paulo Eduardo de Almeida;
- Secretário de Tecnologia da Informação e Comunicações, Herbert Wittmann;
- Assessora de Gestão Estratégica, Iara Cristina Gomes;
- Secretário da Corregedoria Regional, Vlademir Nei Suato;
- Secretário Judiciário, Edson Lacir Donadon;
- Representante da Secretaria de Turmas, Marta Maria Lunardi Caruso Pieragnoli.
- Chefe da Divisão de Apoio às Comissões e aos Comitês, Patricia Luchi Pesce.

Ausências
justificadas /

- Secretária-Geral da Presidência, Adriana Martorano Amaral Corsetti.

Pauta /
Assuntos

1-) Prêmio qualidade CNJ - "Utilizar a integração com a Plataforma Digital do Poder
Judiciário (PDPJ- Br), Resolução CNJ nº 335/2020"
2-) Apresentação de dashboards de acompanhamento do CNJ
Links :
https://paineisanalytics.cnj.jus.br/single/?appid=c4f3cf02-76ea-4e4f-b0ad-35abd17769b8&sh
eet=d645ab06-4199-432d-be64-fca5b61d7455&theme=horizon&lang=pt-BR&opt=ctxmenu,
currsel
e
https://paineisanalytics.cnj.jus.br/single/?appid=c4f3cf02-76ea-4e4f-b0ad-35abd17769b8&sh
eet=3679ac88-fcc5-4fe5-b936-c8d9209cad17&theme=horizon&lang=pt-BR&opt=ctxmenu,c
urrsel
3-) Comunicações do grupo

A Excelentíssima Juíza Coordenadora do Grupo de Trabalho sobre Justiça 4.0 e PDPJ (Plataforma
Digital do Poder Judiciário), Lúcia Zimmermann, iniciou a reunião cumprimentando e agradecendo
a todas e a todos pela participação.

Dra. Lúcia explicou que este grupo de trabalho partiu de decisão do Excelentíssimo Desembargador
Presidente, em 9 de abril, no bojo do PROAD 35613/2023, sendo formado pelas áreas estratégicas
do Tribunal, para a finalidade específica de acompanhar a implantação do CODEX e da PDPJ
(Plataforma Digital do Poder Judiciário), que tiveram início com o Conselho Nacional de Justiça,
pela Resolução CNJ 455/2022.

Nosso Tribunal já está voltado para isso desde a gestão passada e agora há um trabalho maior no
que tange à Justiça 4.0, pelo CNJ, sendo que o TRT precisa que as áreas estratégicas possam discutir
as ações necessárias para as implementações no Regional.

Na sequência, com a autorização devida, o Diretor-Geral justificou a necessidade de se ausentar em
parte da reunião.

Passada a palavra ao Secretário de TIC, Herbert falou da importância de incentivar os usuários a
utilizarem a plataforma PDPJ, com divulgações mais intensas sobre ferramentas disponíveis que
podem ajudar nos trabalhos das diferentes unidades. Outro papel do Grupo de Trabalho é o
monitoramento do conteúdo das respostas de acompanhamento enviadas ao CNJ, segundo os links
compartilhados na pauta.
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Herbert comunicou que irá criar um grupo de e-mail para este Grupo de Trabalho, para facilitar a
comunicação entre os membros.

Iara completou que a PDPJ foi criada pelo CNJ para que todos os ramos da Justiça tenham o mesmo
tipo de acesso.

A comunicação sobre as metas, o monitoramento e o Prêmio CNJ são aprimoradas pelo Conselho
Nacional de Justiça, por ofícios à Presidência do Tribunal, participação de representantes nos
eventos no Conselho e em grupos de contato entre os Tribunais.

O Grupo de Trabalho concordou com o primeiro encaminhamento no sentido de sugerir ao Exmo.
Desembargador Presidente que sejam os Comitês do Tribunal comunicados para que quaisquer
informações sobre metas, Prêmio CNJ e Ranking da Transparência sejam repassadas diretamente à
Assessoria de Gestão Estratégica.

Dra. Lúcia relembrou reunião realizada entre os Tribunais paulistas, na gestão anterior, a pedido do
CNJ, visando a padronização dos sistemas e engajamento para que todos trabalhem na mesma
plataforma.

Herbert exemplificou que os requisitos técnicos estão superados e que, neste momento, a busca é
pela adesão, pelo acesso ao PJe pela PDPJ, pela disseminação dessa cultura.

Iara sugeriu que o acesso ao PJe, por exemplo, seja apenas pela plataforma. Contudo, Edson alertou
que pode haver dificuldade se houver necessidade de suporte para a PDPJ, pois esse suporte
acontece diretamente pelo CNJ.

Herbert elucidou que a tela de acesso ao sistema do PJe pode ser diretamente pela plataforma, na
qual o duplo fator de verificação já está acionado, o que está em cumprimento à determinação do
CNJ de implantação de duplo fator para todos os sistemas utilizados pelos Tribunais.

Paulo completou que as providências em andamento no Tribunal, pela Administração, pelo Comitê
Regional do PJe, por este Grupo de Trabalho e pelas áreas técnicas estão alinhadas às solicitações
do CNJ, sendo necessário discutir amplamente possíveis consequências e eventuais dificuldades de
acesso, principalmente ao PJe, tendo em vista o calendário do TRT-15 para as próximas semanas.

Nada mais a tratar, encerrou-se a reunião às 11h43.

Ata preparada por Patricia Luchi Pesce
Divisão de Apoio às Comissões e aos Comitês

Em 10/5/2024

Ata aprovada por Juíza Coordenadora, Lúcia Zimmermann Em 10/5/2024
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